

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Manuel Ruiz Carrillo reúne medio siglo de pintura

Redacción 08/09/2018

El Palacio de la Merced inauguró el pasado jueves la exposición '50 años de Manuel Ruiz Carrillo', en la que el artista afincado en Puente Genil concentra una antología de su pintura del último medio siglo, entre la que se encuentran desde obras figurativas a otras de vanguardia. Más de 60 creaciones, en las que muestra su particular uso del color, conforman una muestra que podrá verse hasta el próximo 23 de septiembre.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Salerm y Cádiz B firman tablas en el Polinario (0-0)

Los dos equipos, que realizaron un esfuerzo titánico, empataron a cero en un duelo marcado por la elevada intensidad



Pablo Mansilla 10/09/2018

El Salerm Cosmetics Puente Genil y el Cádiz B exhibieron un nivel defensivo de dimensiones supremas para sumar un punto que deja buen sabor al conjunto de Puentenueva tras el empate sin goles. En la primera mitad fue ligeramente superior el filial amarillo. Impuso su eléctrico ritmo de juego aunque pasado el ecuador de dicho periodo, los rojinegros igualaron las fuerzas con consistencia. En el plano ofensivo, Salva Vegas e Ismael tuvieron las más claras para los

locales; mientras que Peces gozó de dos oportunidades manifiestas.

Tras la reanudación, el ecijano Toni García trató de sorprender a Cristian Arco con un disparo desde 25 metros que el arquero logró desviar a córner. La dureza del encuentro crecía con el paso de los minutos y el buen tono físico de los dos equipos dependía de los cambios. Los movimientos en los banquillos y el juego directo protagonizaron casi toda la segunda parte, que pudo decantarse del al final del lado cadista. Keigo, en boca de gol, falló de cabeza rozando el descuento al igual que Tur. Pontanos y amarillos encontraron un premio repartido por no cometer ningún error.

Salerm Puente Genil - Cádiz B (0-0)

SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Joseca, Alejo, Edu Chía, Manolo Cano; Adri, Nacho; Salva Vegas (Carraña, min. 83), Toni García (Alberto Castro, min. 67), Ismael (Pato, min. 60); Ito.

CÁDIZ B: Cristian Arco, Miguel Ángel, Cubero, Keigo, Moisés, Sergio, Leomar (Chapela, min. 77), Duarte, Peces (Javi Moreno, min. 86), Tur, Peter.

ÁRBITRO: Tejado Gutiérrez, de Sevilla. Amonestó por los locales a Nacho y Manolo Cano y a Leomar por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la tercera jornada en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante 1009 espectadores.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Chispi da al Ximénez un punto en el debut

Un tanto del sevillano en la jugada final hace justicia en un choque muy igualado en el Alcalde Miguel Salas



José M. Cabezas Puente genil, 09 Septiembre, 2018 - 02:35h

El Ángel Ximénez-Avia salvó un buen punto en el estreno de su sexta temporada en la Liga Asobal. El conjunto pontanense estuvo liderado por Chispi, que en la última jugada del encuentro selló el 26-26 con el que terminó el duelo ante un gran Benidorm, que a punto estuvo de rascar un gran botín del Alcalde Miguel Salas de Puente Genil.

El inicio del partido dejó muestras de la falta de rodaje que aún acusan ambos equipos. El Benidorm atacó bien la defensa 6:0 del Ángel Ximénez, aunque los pontanenses hicieron daño a su rival con la velocidad del luso Barros. Aún así, el acierto de Cabanas y un par de errores de los locales permitieron al Benidorm coger una renta de tres goles antes de los diez primeros minutos. El Ximénez reaccionó ajustando su defensa y cuando Juan Castro empató (7-7) en el minuto 15 el choque cambió. Los de Julián Ruiz, guiados por un gran Chispi, se fueron al descanso con ventaja mínima (13-12) y el choque muy abierto por ambos bandos.

La igualdad siguió siendo la tónica dominante en la segunda parte. El cuadro local se puso dos goles arriba (14-12), pero el Benidorm reaccionó pronto. A partir de ahí, el duelo entró en una fase de intercambio de goles, sin rentas de más de un tanto para ninguno de los dos equipos, aunque casi siempre fue el Ángel Ximénez el que llevó la delantera en el marcador, gracias en buena parte a la gran actuación de Álvaro de Hita en portería.

Ya en el tramo final, con 20-20 en el marcador, el Benidorm dio un paso adelante y se puso 20-22 tras un gol de Pavan. El partido parecía de cara para el cuadro visitante, pero el Ximénez no bajó los brazos. Juan Castro recortó distancias y otro tanto de Leo Almeida sirvió después para poner el empate a 23 en el marcador. Partido nuevo y dos equipos muy igualados. Simonet cogió la responsabilidad y guió a su equipo en los últimos minutos, pero el Ximénez apretó los dientes y aguantó el tirón visitantes. Con 25-26, Chispi culminó un ataque largo tras tiempo muerto de Julián Ruiz y el marcador ya no se movió para hacer justicia a un buen arranque de curso.

El teniente de la Guardia Civil, Raúl Moreno, cesa destacando “la gran capacidad del Puesto”

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El que ha venido ejerciendo el mando y dirección del Puesto Principal de la Guardia Civil de Puente Genil, desde octubre de 2017, el Teniente Raúl Moreno Ruiz, ha cesado en sus funciones, ya que ha sido seleccionado para prestar servicio en una unidad central en Madrid. Motivo por el que ha finalizado sus funciones en esta localidad. Antes de su marcha atiende, brevemente, a Grupo COMUNICA.

El Teniente se consagra como uno de los más jóvenes de España en ingresar en dicho empleo en la Guardia Civil, habiendo superado para ello una oposición y cinco años de Academia (2 en la Academia General Militar de Zaragoza, y 3 en la Academia de Oficiales de la Guardia Civil de Aranjuez), para concluir con un Grado en Ingeniería de la Seguridad, un Máster en Dirección Operativa de la Seguridad y un Curso de especialización en Policía Judicial.

V. Requena : ¿qué objetivo se marcó usted al llegar a Puente Genil?

Mi objetivo era dejar la estadística delincriminal un tanto mejor de lo que la encontré, así como saber aprovechar el potencial de mi Unidad y los recursos de los que disponíamos”, destaco la gran capacidad del personal del Puesto, como la estrecha colaboración con la Policía Local de Puente Genil, eslabón muy importante; “los datos estadísticos son claros, con una tendencia a la baja en este primer semestre, fruto innegable de un trabajo constante y minucioso; y se seguirá en esa línea.

V. R. ¿en qué medida le ha marcado su paso profesional por esta localidad?

Puente Genil me ha enseñado no sólo desde el punto de vista profesional, sino que me ha encantado desde el punto de vista cultural, gastronómico, y lo más relevante, de la gran calidad de personas con las que he tenido oportunidad de compartir mi tiempo en este pueblo. Puente Genil ha dejado huella en mí, su Semana Santa, sus sábados de Cuaresma, su Navidad, su gente, la calidez con la que arropan al de fuera. El Teniente se marcha, pero Raúl volverá, porque una parte de mí se queda aquí.

V. Requena: Me gustaría seguir cuestionándole sobre asuntos de seguridad, respeto su falta de tiempo y código deontológico, al menos, ¿qué significa para usted la seguridad ciudadana?

La Seguridad Ciudadana es la base, el primer paso en el aprendizaje para seguir creciendo, pero ha llegado el momento de subir al segundo escalón.

Finalmente, sólo me deja tiempo para desearle mucho éxito en su nuevo trabajo profesional, augurarle un pronto ascenso a Capitán, y desearle una pronta visita por Puente Genil.

Chispazo y punto (26-26)

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se estrena en Liga ASOBAL empatando a cuatro segundos del final contra el Balonmano Benidorm

8 de septiembre de 2018 | Balonmano | Pablo Mansilla

Puntuando y sobre la bocina. El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil rescató un partido que se le escapaba frente a un Balonmano Benidorm que concedió demasiadas facilidades al rival. Al final, gracias a un tanto de Chispi – su sexto tanto del choque – a falta de cuatro segundos para el final propició el empate a 26 definitivo.

El equipo visitante mostró una importante clarividencia en su idea inicial de juego. Procedimientos ofensivos largos hasta encontrar el espacio. Un espacio en el que aparecía Porras o Cabanas (cuatro tantos en diez minutos del extremo) con la misma notoriedad que Leo Vial. Las paradas del brasileño, junto a su buena defensa, impedían al Ángel Ximénez AVIA incluso ampliar sus tres únicos tantos anotados en diez minutos. Julián Ruiz – sin efectuar entre ataque y defensa – veía desde el banquillo cómo el juego de su equipo era demasiado previsible. El único capacitado para desubicar la defensa rival era Juan Castro, que celebró con rabia contagiosa su primer gol con la camiseta pontana en partido oficial. Bastaron unos instantes inspirados de los locales para, anteponiendo la calidad, empatar el choque a siete en el ecuador del primer tiempo.

Con el Benidorm ganando por 7-8 (min. 16), Julián Ruiz quemó su primer tiempo muerto del encuentro. Su idea dio pie a observar continuamente a Mikhail Revin. El ruso, que se medía a su ex equipo, hizo un trabajo sensacional en el centro de la defensa frenando las penetraciones de Juan Castro. Aunque del mismo modo, Gaby Chaparro mostró sus mismas credenciales cumpliendo dicha misión. La experiencia iba a ser un grado, y haciendo una verdad catedralicia de ese dicho popular apareció Chispi. El sevillano marcó dos tantos seguidos para poner al Ángel Ximénez AVIA por delante en el luminoso (11-10, min. 24). “Zupo” Equisoain, visiblemente exaltado, pidió tiempo muerto para recomponer a su escuadra. Los “bajitos” están de moda en fútbol, y Álvaro Cabanas se erigió como máximo goleador (seis tantos) en una primera mitad que acabó 13-12 para los de Puente Genil y con la apurada exclusión de Chispi.

La segunda parte prometía ser igualada. El conjunto pontanés batió la portería vacía en una situación de inferioridad. Los visitantes, que probaron el 7 vs 5, la pifiaron en esa acción. Visto lo cual, los “latigazos” de Pavan (Benidorm) y David Jiménez (Ángel Ximénez AVIA) eran señal de poderío en los lanzamientos desde la primera línea. La variedad cara a la galería dio pie a contemplar más detalles del juego de muñeca de Juan Castro.

Una acción fortuita entre Chaparro y Simonet acabó con los dos sudamericanos excluidos – paz ante la tensión – en el inicio del último cuarto de hora de partido. El acierto goleador del Benidorm le permitió ponerse dos arriba (20-22, min. 20), lo cual duró lo justo por la respuesta local. El criterio arbitral no gustaba a la afición, que dejó dos minutos sin jugar a Juan Castro en un momento importante del duelo. Motivo sobrado para un tiempo muerto de Julián Ruiz a falta de nueve minutos para la conclusión y otro de Zupo Equisoain. El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil buscó a Almeida en la posición de pivote, encontrándole para igualar el tanteo a 23 a falta de cuatro minutos. La emoción estaba servida con el acierto de Simonet y Chispi, a lo que

se sucedió la precipitación. A falta de 45 segundos ganaba Benidorm 25-26, y ahí apareció Chispi para empatar a 26. Su jerarquía, valentía, y personalidad salvó un punto para el Ximénez AVIA en un debut que cumplió el guión de cualquier arranque liguero.

FICHA TÉCNICA

26. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (13+13): De Hita (p), Costa Dias (4, 2p), Sergio Barros (3, 1p), Juan Castro (6, 3p), Rudovic (2), Chispi (6), Leo Almeida (2) – siete inicial – David Jiménez (2), Amorim (1), Cuenca (0), Juanlu Moyano (0), Gaby Chaparro (0).

26. BALONMANO BENIDORM (12+14): Leo Vial (p), Gonzalo Porras (1), Pablo Simonet (5), Pavan (4), Dapiran (4), Álvaro Cabanas (8, 5p), Skillhammar () – siete inicial – Rubén Marchán (0), Noris (0), Robles (0), Carlos Grau (4), Revin (0).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-3, 3-5, 7-7, 8-9, 11-10, 13-12 (descanso), 15-15, 17-16, 19-18, 20-22, 21-23, y 26-26.

ÁRBITROS: Rosendo López y Rodríguez Estévez. Excluyeron por los locales a Rudovic, Chispi, Chaparro (2), y Juan Castro y por los visitantes a Noris, Simonet y Grau.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la primera jornada de la Liga ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 450 espectadores.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El punto de la retaguardia (0-0)

El Salerm Cosmetics de Puente Genil y el Cádiz B firman un empate sin goles tras un exigente choque en el que brillaron las líneas defensivas de ambos conjuntos



9 de septiembre de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

Las armaduras son utensilios imprescindibles en deportes como la esgrima. Cualquier mínimo despiste o error lo aprovecha el tirador – nombre de los contrincantes que se batían en duelo – para hacer un tocado. Porque los más de mil espectadores que asistieron al ruidoso Manuel Polinario "Poli" vieron una auténtica batalla entre el Salerm Cosmetics Puente Genil y el Cádiz B que terminó en tablas a cero tras un pulso de noventa y tres minutos de máxima exigencia deportiva para rojinegros y amarillos.

El cuadro local, fiel a su vocación ofensiva durante los primeros minutos de juego, gozó de la primera ocasión de gol. Salva Vegas – novedad junto al central pontanés Edu Chía en el once inicial – puso un centro en el que el balón se deslizó sin poder ser rematado por Ito, bien defendido en el minuto 4. Una aproximación que despertó la versión más guerrera del filial amarillo para permanecer en el verde. Inquietando la ubicación táctica de Adri, muy presionado y encimado por adversarios de la sala de máquinas, el Cádiz B exhibió un ritmo eléctrico que acabó imponiendo en el juego. Cualquier balón suelto era un motivo de activación colectiva, y en esa tarea Peter y Duarte hicieron méritos para destacar sobre los demás.

Los balones divididos, disputados con intensidad bárbara, eran una constante sobre el terreno de juego pontano. El dominio territorial del partido y de la posesión del cuero era para el Cádiz B, hasta que a la altura del ecuador del primer acto Ismael ejecutó un buen disparo que se marchó por encima del larguero. Esa llegada tuvo como consecuencia la aparición de un Salerm Cosmetics Puente Genil consistente, además de ofrecer señas de máxima confianza en sus prestaciones físicas y en el trabajo colectivo. El duelo adquiría tintes de un combate de boxeo, y los golpes de los chicos de Juanma Pavón se topaban con el desacierto ante la portería o con la contundencia defensiva de una zaga local comprometida con la causa. Lo comprobaron Tur y sobre todo Pokes, un valiente delantero que apunta maneras aún dejando su recadito en las disputas con la retaguardia local. El ex del Linares Deportivo buscó el gol de chilena y en un reverso dentro del área pequeña sin suerte.

Tras la pausa que ofrece el paso por vestuarios, el conjunto de Puentenueva estuvo cerca del éxtasis al inicio del segundo tiempo. Toni García, desde 25 metros, probó a un atento y a la vez desubicado Cristian Arco a los 30". La dureza del encuentro crecía. El derroche de tensión fue tal que Tejado Gutiérrez comenzó a advertir con amarillas a varios futbolistas. Aunque en número mostró cartulinas insuficientes. Por esa razón el ritmo del partido descendió haciendo acto de presencia el fútbol directo y vertical en ambos bandos. Generaron espacios que, en consecuencia del agónico aguante de los futbolistas, no eran ocupados con determinación.

Fue poco vistoso el segundo acto. Si acaso las tormentas que amenazaban en el horizonte. Puentenueva quiso romper esa dinámica con la entrada de jugadores ofensivos como Pato y Alberto Castro. El ecijano debutaba esta temporada tras sus problemas musculares de la pretemporada y mostró tanta ambición como lucha. El agotamiento no daba tregua en las postrimerías de un partido que se pudo llevar el Cádiz B, sin suerte de cara a gol tras un choque en el que las defensas, repletas de personalidad, hicieron efectivo un reparto de puntos entre dos equipos llamados a garantizar un gran rendimiento en la categoría.

SALERM COSMETICS PUENTE GENIL 0-0 CÁDIZ B

SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Joseca, Alejo, Edu Chía, Manolo Cano; Adri, Nacho; Salva Vegas (Carraña, min. 83), Toni García (Alberto Castro, min. 67), Ismael (Pato, min. 60); Ito.

CÁDIZ B: Cristian Arco, Miguel Ángel, Cubero, Keigo, Moisés, Sergio, Leomar (Chapela, min. 77), Duarte, Pokes (Javi Moreno, min. 86), Tur, Peter.

ÁRBITRO: Tejado Gutiérrez, de Sevilla. Amonestó a Nacho y Manolo Cano por los locales y a Leomar por los visitantes

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la tercera jornada en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante 1009 espectadores.

Los 'Chispazos' salvaron un punto a cuatro segundos del final en el debut (26-26)

Los pontanos se marcharon al descanso ganando 13-12 tras ir casi siempre a remolque, en un estreno sin todos los socios pontanos en la grada y un gran Benidorm

David Jurado 08/09/18 21:33

Buen empate. Porque el Ángel Ximénez-Avia rescató un punto en los segundos finales ante un buen BM Benidorm que dominó tres cuartas partes del partidos, pero el hispalense Juan Antonio Vázquez 'Chispi' evitó la derrota con un tanto casi sobre la bocina, restaban cuatro segundos, y en general con los seis que marcó en momentos claves del encuentro para otorgarle las escasas ventajas que tuvo su equipo en el debut ante su afición, que por cierto no respondió en base a la masa social.

Por eso el choque empezó con un escaso ambiente en las gradas, no había ni la mitad de los abonados censados, pese a la buena temperatura reinante, y así se abrió el telón de la Asobal por sexta temporada consecutiva en el Alcalde Miguel Salas. Y lo hizo con un Benidorm mejor, que pronto marcarían diferencias en el marcador, (2-5 min. 8), que se mantuvieron tras superarse los primeros diez minutos de partido. El engranaje de los hombres de Zupo Equisoain era mejor que el del mermado Julián Ruiz, que estoicamente se dejaba ver en la banda.

Pese a ese buen arranque visitante, los locales no tardaron en reaccionar y con dos goles consecutivos del brasileño Costa y el estreno de Juan Castro, igualaban la contienda a siete en el ecuador del primer periodo. Con todo los alicantinos se mostraban sólidos y con Álvaro Cabanas en goleador.

De hecho los de Benidorm siguieron llevando la delantera los siguientes minutos aunque sólo fuera con la mínima ventaja, en unos compases de toma y daca. Así hasta que a seis de la conclusión el equipo de Puente Genil se adelantó por primera vez, 11-10, tras dos goles consecutivos de Chispi cuando el sevillano pasó a mover al equipo teniendo sus primeros minutos en ataque. Una ventaja que lograron mantener los cordobeses en el asueto con el cuarto gol del hispalense casi sobre la bocina (13-12). En la última jugada Chispi repelió con la pierna un tiro lejano de los alicantinos que no tenía peligro, por lo que increíblemente fue excluido entre el enfado generalizado.

Tras el paso por vestuarios el Ximénez alcanzó su mayor renta con un tanto desde los siete metros de Costa (14-12), aunque pronto los de Benidorm le darían la vuelta al electrónico, ya que en dos minutos colocaron el 14-15 con un parcial de 0-3. A continuación, con los pontanenses en inferioridad Equisoain ordenó jugar si portero para buscar un siete contra cinco en ataque, pero la jugada le salió más que mal, porque un robo del luso Barros llevó de nuevo la igualdad.

La inferioridad no quedó ahí, porque incluso los hombres de Julián Ruiz consiguieron salvarla con un saldo favorable, merced a otro tanto desde los siete metros de Costa, que unido a la primera buena serie de paradas de Álvaro de Hita dieron de nuevo la delantera (17-16).

Pese a que los locales dominaban más el juego, a doce del final, el infalible Cabanas volvió a adelantar a su equipo, 20-21, pero el burgalés vio como De Hita le detuvo el lanzamiento de su quinto siete metros, lo que propició la reacción del equipo de Julián Ruiz que lograba igualar a veintitrés con los dos primeros tantos del brasileño Leo Almeida. Así a dos del final recuperaba la delantera con un tanto desde los siete metros de Juan Castro, pero en un minuto Simonet le daba la vuelta al marcador para dar ventaja al Benidorm a 45 segundos de la conclusión. Con todo el Ximénez pudo empatar a cuatro segundos del final con el sexto tanto de Chispi, el mejor de los locales.

FICHA TÉCNICA

26 (13+13) - ÁNGEL XIMENEZ AVIA DE PUENTE GENIL: De Hita, Sergio Barros (3, 1p), Juan Castro (6, 3p), Matheus Costa (4, 1p), Chispi (6), Leo Almeida (2) y Rudovic (2) - siete inicial- Amorim (1), David Jiménez (2), Juanlu Moyano (0), Chaparro (0) y Cuenca (0).

26 (12+14) - BM BENIDORM: Leo Vial, Simonet (5), Gonzalo Porrás (1), Álvaro Cabanas (8, 5p), Pavan (4), Gianluca Dapiran (4) y Víctor Skillhammar (0) - siete inicial - Revin (0), Carlos Grau (4), Robles (0), y Rivero (0).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-3, 3-5, 7-7, 8-9, 11-10 y 13-12 (descanso) 15-15, 17-16, 19-18, 20-22, 21-23 y 26-26.

ÁRBITROS: Andrés Rosendo y Sergio Rodríguez, que excluyeron a los locales Chispi (1), Rudovic (1), Juan Castro (1) y Chaparro (2), así como a los alicantinos Simonet (1) Rivero (1) y Carlos Grau (1)

INCIDENCIAS: Partido de la primera jornada de la Liga Loterías Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 480 espectadores.